



Cette information est contenue dans un communiqué publié par Léonard Henri Bindzi, ambassadeur du Cameroun en Suisse.

En effet, le diplomate Camerounais installé à Berne en Suisse, invite la communauté camerounaise de Suisse, ainsi que ceux résidants dans les pays voisin, à tourner le dos à l'appel à manifestation lancé pour le samedi 29 juin par la brigade-Anti-Sardinards.

« L'ambassade met en garde contre les risques personnels encourus par les contrevenants à la réglementation en vigueur en Suisse... », rappelle la représentation diplomatique.

Ci-dessous ce communiqué de l'Ambassadeur du Cameroun en Suisse

AMBASSADE
DE LA RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
A BERNE



EMBASSY
OF THE REPUBLIC OF CAMEROON
IN BERNE

CH. BRUNNENSTRASSE
3004 BERNE - SUISSE
TEL. +41 059 262 47 37 - FAX +41 059 262 47 38
WWW.AMBASSADECAMEROON.CH

COMMUNIQUE

L'Ambassade de la République du Cameroun auprès de la Confédération suisse a appris par diverses sources que des ressortissants camerounais résidant dans différents pays européens projettent d'organiser à Genève, le samedi 29 juin 2019, une manifestation violente, au regard des méthodes et moyens abjects préconisés, pour soi-disant protester contre la présence du Chef de l'Etat, **Son Excellence Paul BIYA** en Suisse.

Tout en condamnant un tel projet barbare qui n'honore ni ses initiateurs, ni tous ceux qui se proposent de s'y associer, l'Ambassade, qui a pris toutes les dispositions utiles conformes au Droit et à la Pratique diplomatiques, en relation avec les autorités compétentes du pays hôte, met en garde contre les risques personnels encourus par les contrevenants à la réglementation en vigueur en Suisse, ainsi que contre les possibles dérapages des actions violentes de saccage envisagées à l'hôtel Intercontinental.

L'Ambassade invite la Communauté camerounaise de Suisse, tout comme les compatriotes résidant dans les pays voisins à tourner le dos aux manifestations qui, depuis un certain temps, sont l'expression de la haine, de la violence et du tribalisme ; toutes choses contraires au patriotisme et à l'amour du Cameroun.

Elle exhorte les uns et les autres à œuvrer plutôt pour la paix, la concorde et le vivre ensemble qui caractérisent la Suisse et son peuple fermement opposés à tout acte de vandalisme et de désordre sur leur sol.

L'Ambassade compte sur la bonne compréhension de tous.

Fait à Berne, le 24 juin 2019



LÉONARD HENRI BINDZI
Ambassadeur